



viernes 8 de marzo de 2019

FOTONOTICIA | Pancarta en la fachada del Ayuntamiento de Antequera por el 8M

El balcón de Alcaldía en la fachada principal del Ayuntamiento de Antequera luce hoy viernes 8 de marzo una pancarta conmemorativa del Día Internacional de la Mujer, expresando así el apoyo del alcalde Manolo Barón y de todo su Equipo de Gobierno a dicha conmemoración que hoy, más que nunca, viene a reivindicar también la igualdad efectiva entre hombres y mujeres.



La instalación de esta pancarta coincide también con la emisión del primer Bando que se publica en torno al Día Internacional de la Mujer por parte de un Alcalde en el Ayuntamiento de Antequera, concretamente por el propio Manolo Barón.